## L'école d'antan

Il est bien loin le temps des pupitres d'école... D'un côté les garçons et de l'autre les filles, En classe ou en récré, c'était le protocole; Les tabliers cachaient habits chics ou guenilles.

Je me souviens encor de l'odeur de la craie, De la carte de France suspendue au mur... Côte à côte on s'échangeait nos petits secrets Penché sur son voisin dans un bruyant murmure.

Puis la règle claquait et le maître criait : "Vous copierez cent fois : je dois me taire en cours !" Rouge aux joues on plongeait la plume en l'encrier, Impatients de finir l'histoire dans la cour.

Nos yeux suivaient alors la mouche sur la vitre Dans sa danse infernale pour la liberté. Il est bien loin le temps où l'on faisait le pitre... Celui de l'insouciance et la fraternité.

Claudie Becques